

Wir nehmen Abschied von unserem ehemaligen Vorstandsmitglied

Adolf Adrion

22. März 1940 – 19. November 2022

Mit Adolf Adrion hat Hapag-Lloyd eine außergewöhnliche Führungspersönlichkeit verloren. Er begann seine Karriere 1957 als Schiffsjunge, wurde Kapitän und nahm ab 1970 verschiedene Führungspositionen in Asien und Europa ein. Am 1. März 2004 wurde er in den Vorstand der Hapag-Lloyd AG berufen.

Adolf Adrion hat unser Unternehmen in den Jahren seines Wirkens wie kaum ein anderer geprägt. Sein Leben war die Liebe zur Schifffahrt. Sein Engagement war vorbildlich, seine Leidenschaft einzigartig.

Wir verneigen uns vor dem Lebenswerk von Adolf Adrion und werden die Erinnerung an ihn stets in Ehren halten.

Die Mitglieder des Aufsichtsrats,
des Vorstands und der Betriebsräte
sowie die Kolleginnen und Kollegen der
Hapag-Lloyd Aktiengesellschaft